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DELIBERAZIONE  N° 136   DEL 17/09/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  10/09/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 17 del mese di Settembre alle ore 9.56  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 807375   del  08/09/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino x  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 10  

 

Presiede la seduta: Il  Presidente  Antonino Santangelo 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario  

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 17/09/2020 10:46:03 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 17/09/2020 15:00:23 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 10/09/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Prester,  Quartararo, Terranova,   il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  10 

 

Votanti     n.°  10 

 

Voti favorevoli  n.°  10 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 10/09/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 10/09/2020 

L’anno 2020, il giorno dieci del mese di Settembre, alle ore 8,30, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità 

telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, 

del Decreto Legge n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 

dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della 

disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di 

Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 762854 del 12/08/2020, per 

procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il Vice Presidente Andrea Gulemi.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria Concetta 

Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,00, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, 

Ilardi, Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 8 

Consiglieri. 

Alle ore 9,01 entra la Consigliera Rappa: Risultano presenti 9 Consiglieri.   

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei 
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Consiglieri: Ilardi, Quartararo e Tarantino. La nomina dei suddetti scrutatori è 

approvata all’unanimità dei presenti.  

Si passa al I punto all ’O.d.G ovvero “Comunicazioni del Presidente”, dando 

lettura di alcune mail: 

• Mail pervenuta da parte dell’azienda AMG che, in riferimento alla 

richiesta presentata dal Consigliere Quartararo avente per oggetto 

“Ripristino illuminazione pubblica in Via la Colla, Via Buonriposo, Via 

Oreto e Via Spica”, comunica che i tecnici hanno constatato che il 

circuito è interessato da un guasto e l’azienda sta provvedendo alla 

riparazione; 

•  Mail pervenuta da parte di una cittadina, Sig.ra Daniela Reina, che 

informa che in Via Altofonte, all’altezza del civico n.° 261/A, insiste 

una discarica a cielo aperto.  

Si prosegue con la  lettura di alcune richieste, inviate dai Consiglieri al 

Presidente per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

•  “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti nella postazione RSU in Via 

Placido Rizzotto”, a firma del   Consigliere Tarantino;  

•  “Richiesta bonifica postazione RSU in Via dell’Antilope”, a firma 

del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta urgente potatura in Via D’Ondes Reggio”, a firma del 

Consigliere Quartararo; 

•  “Richiesta ripristino punti luce spenti in Via Guido Rossa   ”, a 

firma del Consigliere Tarantino; 
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• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti nelle Vie: Silvio Boccone, 

Antonio Marinuzzi, civico n.° 112/A e Paolo Emiliano Giudici, muro 

adiacente scuola Perez”, a firma dei  Consiglieri  Ilardi e Prester; 

•  “Rimozione rifiuti ingombranti nella postazione RSU di Via 

Villagrazia, all’altezza del civico n.° 174”, a firma del Consigliere 

Ilardi; 

• “Rimozione rifiuti di ogni genere nel marciapiede spartitraffico di 

Via Villagrazia, tra via dell’Allodola e Via Sanfilippo”, a firma del 

Consigliere Quartararo; 

• “Rimozione rifiuti ingombranti in Via Pietro D’Aragona”, a firma 

dei Consiglieri Ilardi e Prester: 

• “Richiesta urgente diserbo in via Villagrazia, tratto compreso   tra 

Via Sanfilippo e Via dell’Allodola”, a firma del Consigliere 

Quartararo; 

• “Richiesta bonifica marciapiede di Viale Regione Siciliana 

all’altezza di Via santa Maria di Gesù, lato monte, fino al ponte 

Giafar”, a firma del Consigliere Ilardi; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Antonio Marinuzzi 

angolo Via Paolo Emiliano Giudici”, a firma dei Consiglieri 

Bruschetta e Prester; 

• “Rimozione rifiuti ingombranti in Via Antonio Marinuzzi civ 121 

angola con via Mendola”, a firma dei Consiglieri Bruschetta e 

Prester; 
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• “Bonifica di un’area adiacente al campo sportivo di Falsomiele, Via 

dell’Airone”, a firma del Consigliere  Bruschetta. 

Il Presidente evidenzia di essere a conoscenza di questa problematica. Si 

tratta di una piccola area pubblica dove, dopo la chiusura del mercatino, si 

vanno a depositare carta, plastica e altri rifiuti. Sembrerebbe che la RAP, dopo 

il martedì, faccia la bonifica sulla strada, ma non interviene su quest’area, dove 

si accumula la spazzatura. Pertanto verrà presentata alla RAP una nota 

integrativa con cui si chiederà di intervenire su quest’area. 

Il Consigliere Bruschetta specifica che l’area è frequentata dai ragazzi che 

assistono alle  partite, che convivono dunque con questi cumuli di rifiuti. 

Chiede ed ottiene la parola il consigliere Ilardi, per segnalare il degrado 

che insiste sul marciapiede di Viale Regione Siciliana, all’altezza di Via Santa 

Maria di Gesù, lato monte, sino al Ponte Giafar dove, anche se a pochi metri si 

trova il centro raccolta, gli operatori sembrano non vedere tale degrado. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che vuole soffermarsi 

sulla questione del diserbo, specificando che nel periodo estivo la città è stata 

sommersa dal verde anomalo; se il servizio di diserbo non viene effettuato in 

maniera corretta, ovvero rimuovendo con una zappetta i cumuli di terra, che si 

trovano tra il manto stradale e il basamento del marciapiede, il lavoro è del tutto 

inutile e si ottengono pochi risultati, poiché l’erba ricresce in fretta; pertanto, 

presenterà un’opportuna nota, in cui verrà evidenziato che il diserbo dovrà 

essere eseguito correttamente e  non superficialmente. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che informa il 

Consiglio che nel periodo delle ferie, proprio per il tratto di strada segnalato dal 

Consigliere Ilardi, ha inviato un video alla RAP e una richiesta per la bonifica 
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dei rifiuti di questo sito. In tale nota si evidenziava che nei pressi di tale sito vi è 

il cancello di un’abitazione privata davanti al quale l’immondizia viene 

depositata, mentre i cassonetti restano vuoti: questo fa capire l’inciviltà delle 

persone.  

Il Consigliere Ilardi specifica che questa inciviltà è inammissibile, anche 

perché a pochi metri vi è ubicato il centro raccolta. 

Il Presidente sottolinea che la prossima settimana il Consiglio tratterà le 

problematiche riguardo ai  mercati rionali, per cui sarà opportuno confrontarsi 

con l’assessore Piampiano, anche in prossimità della riapertura della scuola. 

Infatti, alla luce delle future restrizioni per l’emergenza Covid, bisogna capire 

meglio come l’amministrazione intenda  affrontare la questione. La scuola 

“Borgo Ulivia” sta utilizzando gli spazi esterni e questo sarà un grave disagio 

per l’accesso alla scuola,  considerato che il martedì vi  si svolge il mercatino. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che evidenzia che 

sarebbe opportuno creare un percorso pedonale che possa lasciare libero 

l’ingresso della scuola per un corretto transito. 

Il Presidente ribadisce che il problema si pone all’uscita, considerato che 

la scuola ha tante classi; il confronto con l’Assessore sarà necessario perché,  se 

ci sono i posti assegnati, i “mercatari” si dovranno spostare. Le problematiche 

riguardano anche gli altri mercati, come quello di Via Oreto e di Via Sebastiano 

La Franca. 

Chiede ed ottiene la parola i Consigliere Bruschetta, che ricorda che 

nell’ultima riunione con i dirigenti, essi hanno chiesto collaborazione, per cui 

sarebbe opportuno sentirli per capire come il Consiglio può dar loro un 

contributo. 
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Il Presidente accoglie la richiesta del collega Bruschetta e propone di 

dividersi in gruppi per contattare i dirigenti. Comunica che, dagli organi di 

stampa, ha appreso che il comune ha aumentato le risorse per le scuole  e ritiene 

che questi soldi verranno spesi per la prevenzione. 

Si passa al II punto dell’O d. O ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 

03/09/2020, approvato alle ore 9,46, per appello nominale, il cui esito è il 

seguente: Presenti: 9; Votanti: 9;Voti Favorevoli: 9. 

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 9,50, chiude la seduta.             

            Il Segretario                        Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                 Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 17/09/2020 10:50:00 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 18/09/2020 10:10:24 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 17/09/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 10/09/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 136 DEL 17/09/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 17/09/2020 al 

27/09/2020. 

Id. pubblicazione 11900/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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